

Arrondissement du Plateau-Mont-Royal

Projet vélorue Saint-André Fermeture partielle de l'intersection du boulevard Saint-Joseph du côté nord

À partir du lundi 21 octobre

Dans le cadre de la poursuite des travaux d'aménagement du projet novateur de vélorue sur la rue Saint-André, la Ville de Montréal entreprend des travaux à l'intersection du boulevard Saint-Joseph et de la rue Saint-André sur le côté nord. Il s'agit de travaux de réfection de trottoirs et de la chaussée.

Circulation

À cette occasion, ces travaux entraînent la fermeture partielle de cette intersection pour trois semaines environ, selon l'évolution du chantier et des conditions climatiques. Il est à noter qu'une voie de circulation par direction sera maintenue du côté du mail pour la période des travaux.

Rappel sur les collectes

Concernant les collectes des ordures et des matières recyclables, on vous rappelle l'importance de bien identifier vos bacs et poubelles afin de permettre leur retour devant votre bâtiment. Les horaires des collectes sont maintenus durant les travaux.

Horaire de travail

- De 7 h à 19 h

Impacts des travaux.

- **Stationnement** - Le stationnement est interdit dans la zone des travaux.
- **Piétons** - Les piétons pourront circuler en toute sécurité.
- **STM** - L'accès au circuit d'autobus est maintenu.
- **Accès** - L'accès sera maintenu aux résidences et aux commerces.
- **Bruit** - Les travaux pourraient être susceptibles de générer des nuisances sonores.

La Ville est consciente des inconvénients que ces travaux peuvent occasionner et prend toutes les mesures nécessaires pour en minimiser les impacts.

